
令和６年第１回グループホームいこいの森運営推進会議議事録 

 

 

◇開催日：令和 6年 2月 20 日（火曜日）午後 2時～午後 2時 40 分 

 

◇出席者：施設代表（吉井）、グループホーム管理者（武田） 

ご家族代表（松井様）、旭街地域包括支援センター（森本様、武内様） 

ＷＥＢ閲覧または書面報告： 

地域の代表（社会福祉法人理事長・森様） 

医療機関代表（ひかり薬局薬剤師・曽我様） 

 

◇議題と内容 

①現状報告 

・定員 18名 入居 18 名（2月 19 日時点） 

 ・感染症の流行に留意しつつ、ご家族さまとの面会は 12 月 2 日より 10 分間のみの制限

付きではあるが可能としている。小さい子どもは現在お断り中。 

②行事報告 

・1月 1日 元旦 

本宮神社に初詣に行き、お正月の気分を味わっていただいた。天気が良かったのでスム

ーズに参拝できた。入居者さまから「お参り出来て良かった」と喜ばれた。 

・2月 3日 節分、豆まき 

職員が鬼に扮し、入居者さまが豆まきをして鬼退治をする。季節の行事を行うことで四

季を感じていただいた。皆さま笑顔で豆まきをされ楽しんでいた。 

・2月 7日 開設者研修の一環で吉井が現場体験実習（半日）。 

③行事予定 

・3月 3日 ひなまつり 

・3月 6日 防災訓練（旭町の 3事業所合同） 

・3月下旬～4月上旬 堀川の桜を見に行く予定 

➃介護事故報告 

  本期間中の介護事故はなし。 

➄グループホームの防災対策について 

当施設は福祉施設ということもあり、各行政機関より防災への取り組みが強くに求め

られている。BCP の策定も義務化される。 

3 月 6日には全国春の火災予防運動の一環として、消防署にも協力をいただき、実地の

防火訓練を行う。通報・消火・避難がマニュアルどおり冷静に行えるかどうかを確認す

る。その他にも水消火器を使った消火訓練を行い、消防署より講評を受け、必要に応じ



てマニュアルの改善等を行う。 

 

◇いただいたご意見・ご質問および回答 

①いこいの森の待機者数は何人ぐらいいるか？ 

  →少し古い情報も含めると予約申し込み自体は何十人かある。 

 ②看取りの実施は？ 

  →していない。 

 ③事業所の特徴、アピールできる点は？ 

  →食事がとにかく美味しいと評判がよい。 

 ➃どこの施設も職員不足に苦心しているがどうか？ 

→同じく苦心している。3月末に 1名退職予定であるがハローワークからはほとんど応

募がなく、大半は紹介会社経由。採用するにも費用がかかるので、余計に慎重姿勢に

ならざるを得ない。 

 

◇施設より包括支援センターに伺った意見 

 ①他の介護事業所における運営推進会議のテーマにはどんなものがあるか？ 

  →職員研修の実施報告や、介護度の改善結果の報告などをしている事業所もある。 

 

◇次回の運営推進会議について 

・次回運営推進会議は令和 6年 4月下旬を予定しております。 

・当該内容および運営推進会議プログラム内容は弊社ウェブサイトでもご覧いただけます。 

・運営推進会議はどなたでも参加していただけます。参加を希望される方は下記までご連絡

下さい。 

 

◇運営推進会議参加連絡先 

〒780-0935 高知市旭町 2丁目 38-5 グループホームいこいの森 

［TEL／FAX］088-872-6647  ［E-MAIL］snowforest151@gmail.com 

［WEB］http://www.151.ecweb.jp/index.html 

 

◇運営推進会議担当者・議事録作成者 

吉井英昭（運営会社：株式会社スノーフォレスト 代表取締役） 


